
COMUNE di SASSO MARCONI 

Verbale riunione della Consulta Badolo Battedizzo 

del 5 marzo 2021 (dalle ore 18:30 alle 20:15) 

 

Presenti: Maurizio Costantino, Valeria Lolli, Valentina Perla, Debora Marzaduri, assessora Irene Bernabei, 

sindaco Roberto Parmeggiani.  

Assenti: Davide Ravaglia 

La riunione si apre con la richiesta da parte del presidente Costantino e della consultrice Marzaduri al 

sindaco Parmeggiani di riprendere i temi trattati nel consiglio comunale data 4 marzo 2021.  

I temi principali sono stati: ponte da Vinci e viabilità ad esso associata.  

Il sindaco risponde illustrando quanto avvenuto nel consiglio comunale, ovvero il Comune di Sasso Marconi 

è in attesa della definizione da parte di un progettista incaricato di illustrare le ipotetiche soluzioni in base 

ai materiali, logistica e viabilità. Il parere del tecnico sul ponte è stato calendarizzato per la metà di marzo 

2021 e sul quale il sindaco aggiornerà la consulta in data da destinarsi.  

(Il sindaco sottolinea che l’amministrazione comunale si sta impegnando nell’aderire alla soluzione più 

efficacie e duratura per garantire la presenza di un’infrastruttura adeguata ai bisogni del territorio).  

La consigliera Marzaduri chiede aggiornamenti circa lo stato del Ponte Albano e sulla viabilità delle zone ad 

esso circostanti.  

Il sindaco Parmeggiani e l’assessora Bernabei illustrano i principali provvedimenti messi in atto sul tema: 

- potenziamento della cartellonistica stradale nella zona della rotatoria (ex-casello e svincoli adiacenti) per 

deviazione della viabilità soprattutto straordinaria per mezzi pesanti  

- report trimestrale sulle condizioni del Ponte Albano (dal costo stimato di circa 70.000 € ) 

- Rallentatori per non incentivare velocità e sosta dei veicoli  

- volantinaggio nei pressi del passaggio a livello della stazione di Sasso Marconi allo scopo di informare e 

sensibilizzare i cittadini nell’utilizzo di vie alternative a via Ponte Albano (in carico alla GEV) 

- potenziamento delle forze dell’ordine a garanzia della gestione del traffico (richieste effettuate alla Polizia 

Metropolitana e carabinieri in pensione).  

 

Il presidente della consulta Costantino sottolinea che in due zone si verifichino situazioni di viabilità 

ostacolata nel tratto di percorrenza di coloro che si avvicinano al centro del paese provenendo dalla 

frazione di Badolo Battedizzo: via Orologio e via Ponte Albano (tra la stazione e il ponte in questione).  

L’assessora comunica che è stata progettata la presenza di un cartello di parcheggio libero in prossimità del 

civico 50 di via Ponte Albano, inoltre è stato ipotizzato di eliminare le strisce di parcheggio davanti ai negozi 

di quella zona e di sollecitare i cittadini ad utilizzare altri parcheggi nelle vicinanze (in particolare riferendosi 

al progetto di realizzazione di un grande parcheggio nei pressi della “ex Metalplast”). 

La consultrice Marzaduri sottolinea l’importanza di garantire vie rapide e libere in situazioni di emergenza 

(in particolare sanitaria). La consultrice si riferisce al tema della sicurezza e della salute dei concittadini, 

aprendo lo sguardo e l’interesse all’intera Valle del Setta (punto di riferimento per interventi di emergenza), 

e chiede che possa essere creato un punto di Pronto Soccorso e 118 nella vallata verso la frazione che possa 

far fronte alla richiesta di emergenza che al momento viene rallentata molto nei tempi data la viabilità.  

Il sindaco e l’assessora accolgono quanto detto dalla consultrice.  

La consultrice Lolli propone un'idea sulla costruzione del nuovo ponte, ovvero ideare una nuova traiettoria 

che sia in grado di unire la Valle del Setta alla strada Porrettana attraverso la zona di Fontana (considerando 

la pericolosità del tratto di strada Porrettana sottostante la Rupe).  



Il sindaco afferma che il tema è interessante e che accoglie le proposte dei cittadini. In particolare, su 

questo tema, aggiorna la consulta (in data da destinarsi) a seguito di revisione e rilettura di proposte 

esposte in passato.  

La consultrice Lolli chiede aggiornamenti sulla progettazione dello stabilimento pubblico “ex Metalplast”.  

Il sindaco risponde che il Comune sta valutando la possibilità di aprire un nuovo bando di gestione o di 

avviare progetti innovativo o proposte passate non ancora realizzate, in sintesi attualmente sono 

necessarie ulteriori valutazioni (successive a finanziamenti provenienti dalla progettazione europea in tema 

di riqualificazione o di Recovery Fund).  

La consultrice Lolli chiede chiarimenti sul tema del nuovo polo scolastico del Comune di Sasso Marconi, il 

quale comporterà la perdita dei parcheggi (in particolare il parcheggio pubblico gratuito di Via Achillini).  

L’assessora espone alcune idee che verranno avanzate dal Comune su questo tema, ad esempio il 

potenziamento del progetto educativo di Pedibus attivo dal 2019. 

La consultrice Lolli propone di garantire ai cittadini delle frazioni più lontane dal nuovo polo scolastico il 

servizio di scuolabus gratuito.  

La consultrice Lolli avanza il tema dello stabilimento Marconigomma Group S.P.A. collocato nella frazione 

Badolo Battedizzo, chiedendo informazioni sul laghetto posto nelle vicinanze di tale stabilimento. 

L’assessora comunica che non ci sono informazioni ufficiali sull’avvio dell’attività di tale stabilimento e 

sottolinea che il laghetto è di proprietà della Marconigomma Group S.P.A. 

Il consultore Costantino chiede informazioni sulla progettazione di piste ciclabili all’interno della frazione.  

Il sindaco risponde che l'Unione dei comuni dell'Appennino ha progettato il collegamento tra Bologna e 

Prato attraversando la Via della Lana e della Seta. La Città Metropolitana di Bologna ha stanziato i fondi per 

realizzare la ciclovia, per una cifra di 280.000 €, della quale attualmente sono in corso le valutazioni sulle 

modalità di sviluppo, in particolare, data la necessità di revisione del progetto in base alla disponibilità 

economica poiché quanto realizzato deve attenersi alle caratteristiche previste e condivise delle ciclovie 

coinvolte in tale progettazione (come sottolineato dalla assessora Bernabei).  

Il sindaco Parmeggiani elenca alcuni punti e aggiornamenti generali sulla frazione:  

- Lavori di riqualifica della rotonda, all'uscita dell'autostrada tramite Città Metropolitana di Bologna 

- Proposta di collocare sistemi di lettura targhe su Via Setta direzione Cinque Cerri.  

Su tale tema la consultrice Lolli propone di collocarli nei pressi della struttura della Lo Scoiattolo 

Società Cooperativa Sociale per motivi di sicurezza delle abitazioni di Via Badolo.  

Il sindaco aggiorna in data da destinarsi sulla proposta della consultrice Lolli.  

La consultrice Marzaduri chiede informazioni sul parcheggio posto nei pressi della rotatoria di accesso 

all'autostrada A1. E chiede che in quella zona sul terreno comunale venga rivalorizzata la parte di 

pertinenza. L'assessora Bernabei sottolinea che tale parcheggio è privato e il sindaco Parmeggiani 

aggiornerà su tale tema. 

L'assessora Bernabei elenca le zone comunali della frazione di Badolo e Battedizzo:  

- Cimiteri (Badolo e Battedizzo) 

- Parte di Piazza di Battedizzo  

- Il parcheggio e il giardino circostante la sede di “Lo Scoiattolo Società Cooperativa Sociale” (il quale 

è stata coinvolta nel percorso partecipativo “Verde in comune” del Comune di Sasso Marconi)  

- Il parcheggio ai Cinque Cerri, accanto alla stazione di rifornimento 



La consultrice Lolli riporta alcune problematiche già note ai consultori e all’amministrazione comunali 

riguardo al parcheggio presso la Piazza di Battedizzo, avanzando la richiesta di rivedere il collocamento di 

cartellonistica di divieto di parcheggio posta in quella zona da alcuni cittadini e di potenziare la segnaletica 

inserendo un cartello di “parcheggio pubblico libero” nei pressi del cimitero di Battedizzo e di collocare 

segnali di indicazioni “chiesa” e “cimitero” tali da semplificare l’approccio a tale zone ai tanti camminatori 

che percorrono i sentieri di Monte Mario.  

Tale richiesta viene accolta dall’assessora Bernabei. 

La consultrice Lolli propone di attrezzare con tavoli e/o panchine le zone usuali di partenza per i 

camminatori (es. cimitero di Battedizzo o piazza di Battedizzo).  

La consultrice Marzaduri, sul precedente tema, sottolinea la necessità di integrare con adeguata 

illuminazione i punti attrezzati ipotizzati nel punto precedente, garantendo la sicurezza per i cittadini della 

zona, in particolare nelle fasce serali.    

L'assessora Bernabei comunica ai consultori che è stata rinnovata la convenzione sulla Riserva Naturale 

Contrafforte Pliocenico con i proprietari. Il Comune di Sasso Marconi ha firmato la convenzione proposta 

dall’Ente Parchi, dai Cai e dai privati proprietari (i quali si occupano dell’accesso, dell’utilizzo, della 

manutenzione delle pareti).  

Il sindaco Parmeggiani sottolinea l'importanza del ruolo della Consulta di frazione nella sua funzione di 

promozione e proposta da parte dei cittadini.  

L'assessora Bernabei comunica che tramite “Lo Scoiattolo Società Cooperativa Sociale” è attivo il servizio di 

consegna a casa dato il periodo di restrizioni negli spostamenti.  

L'assessora Bernabei condivide informazioni sulle possibili modalità di condivisione di informazioni ai 

cittadini.  

 

Il Presidente     Il Segretario 

Maurizio Costantino   Valentina Perla 

 

 


